
        平成２８年度 第３回 6月宇検村農業委員会定例総会議事録 

 

  

 ※ 日 時  平成２８年  ６月２４日（金）   午前  ９時  から  

 ※ 場 所  活性化センター「結の館」 

 

 ※ 出席した委員 

１．重委員 ２．森山委員 ４．石原委員 ５．坂井委員 ７．要委員   

      

 ※ 欠席した委員 

３．藤委員 

 

※ 出席した職員 

松元事務局長、吉原主事補 

  

 

議事日程 

 ・開会の宣言 宇検村農業委員会事務局長  松元 五月 君 

 ・会議の宣言 宇検村農業委員会会長    渡 博道  君      

 ・日程第１ 議事録署名委員の指名     ５番 委員・７番 委員 を指名 

 ・日程第２ 会期の決定        平成２８年 ６月２４日（金）の 1日間に決定  

  

 

・日程第３ 諸般の報告   

 

○議 長        ６月２２日（水）に鹿児島農業会議所から職員が来庁され、全

国農業新聞普及の説明と声掛け等での購読勧誘の話など出まし

た。 また、役場職員への声掛け等もお願いされました。 

 

○事務局長       先日、○○さんの息子さんが来庁され、農業新聞は引き続き自

分が購読したいとの申し出がありました。 

 

 

・日程第４ 協議事項   議案第 14号   『農業に従事している事の申請について』 

 

○議 長         議案第１４号を議題に供します。議案第１４号について事務 



            局より提案理由の朗読と説明をお願いいたします。 

 

○事務局         はい。議案第１４号について提案理由の朗読と説明をいたし

ます。（資料参照の上、説明）  

申請者は◇◇地区の◎◎さんです。耕作面積地は◇◇地区の

１１筆の土地もあわせ、６、１７３㎡です。皆様のご審議の程

よろしくお願いします。 

 

○議 長         ただ今の報告の通り、議案第１４号について、これより質疑

に入ります。質疑はございませんか。 

 

○５ 番         では、少し補足説明させていただきます。◎◎さんは去年ま

で内地と奄美を行き来しながら、毎年少しずつ耕作地を拡げ、

ポンカンやタンカンなどの果樹本数を増やしていっています。

現在は奥様も◇◇地区に住み、仕事の合間に農業をご夫婦で頑

張っていらっしゃいますので、皆様のご審議の程よろしくお願

いします。 

 

○議長          面積の事を考えても結構な本数を植樹されていらっしゃいま

すね。 

他にございませんか。よろしいでしょうか。では、これで質

疑を終了します。本案について賛成諸君の挙手を求めます。 

 

 

 

             ～  全  員  挙  手  ～ 

 

 

○議 長         全員挙手でございます。よって本案は許可する事に決定いた

します。 

 

 

  

・日程第５  その他     『事務局よりの連絡・報告等』 

 

・農業者年金の加入促進説明会の開催受付について 



・宇検村果樹栽培研修について 

・パッションの苗木について 

 

 

 

○議 長          他にございませんか？ 無いようですので本日の日程は全

部、終了しました。  

              これをもって平成２８年度第３回６月宇検村農業委員会定

例総会を閉会します。 お疲れ様でした。 

 

 

 

 


